
別紙

開催日時：平成２７年６月２７日（土）１４：００～１５：３０
開催場所：管理棟５階　小講堂
テ  ー  マ：「血液がん」と「糖尿病」
開催回数：第６回目

Ｑ１：あなたの性別は

男　性 21
女　性 34
合　計 55

Ｑ２：あなたの年齢層は

１０歳代 0
２０歳代 1
３０歳代 5
４０歳代 8
５０歳代 7
６０歳代 11

７０歳代以上 22
合　計 54

Ｑ３：あなたのお住まいは
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埼玉県 5
千葉県 6
茨城県 1
その他 4
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平成２７年度東京逓信病院「公開講座」アンケート集計結果
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Ｑ５：今回の「公開講座」はいかがでしたか

合　計

大変良かった
良かった
普通
あまり良くなかった

千代田区報

地域医療機関の医師又は当院の医師からの紹介

その他

合　　　計

当院に掲出している開催案内チラシ

当院に掲示している開催案内ポスター

家族や知人などから

地域医療機関に掲示している開催案内チラシ等

合　計

Ｑ４：今回の「公開講座」は開催されることは何で知りましたか（複数回答可能）

当院のホームページ

Ｑ６：「公開講座」の内容はわかりやすい内容でしたか

分かりやすかった
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分かりづらかった
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千代田区報

地域医療機関に掲示している開

催案内チラシ等

当院に掲出している開催案内チ
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家族や知人などから

地域医療機関の医師又は当院

の医師からの紹介
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ご希望の開催日 ご希望の時間

8 0
1 0
3 27
14 3
26 30合　　計

合　計

Ｑ８：ご希望の講座内容がありましたらご記入ください

この設定でよい
時間が長すぎる

平日の午後 １　日

合　　計

どちらとも言えない

合　計

半　日
１時間～２時間休日の午前

休日の午後

平日の夕方

Ｑ９：今回の「公開講座」は、土曜日の午後に開催しましたが、時間設定についてどう思いますか

２時間以上

参加したくない

Ｑ７：またこのような「公開講座」に参加したいと思いますか

花粉症、うつ病の治療・ホスピス、健康で元気な過ごし方、白内障、高齢の目病につ
いて・個人的な予防法とは、腎臓について、胃について、前立腺、何でも良い、大腸が
ん（芸能人が大腸がんで亡くなられたため。術式・治療など詳しく）、緩和ケア、片頭痛
（2年前から片頭痛に悩まされています。痛みを和らげる方法などをご教示いただける
と嬉しいです。そして主人が痛風予備群なので気をつけることなどを知りたいです。）、
耳鼻科、皮膚科、骨粗しょう症、めまい症の治療、アルツハイマー、認知症、アトピー
性皮膚炎、甲状腺の働き

是非参加したい
どちらとも言えない
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【感想】

 飯山先生の講義は実に広い範囲（殆どの領域）から病態の解明がなされており、さすがと思われる
 内容として拝聴させていただいた。川村先生の講義内容で特にNAFLDの進展様式として脂肪肝へ進

 展するという点とインクレチンの役割についての内容が興味深かった。飯山先生には患者として大変

お世話になっておりますが、今後も安心して相談・治療を受けたいという気持ちがさらに深まった。

糖尿病になって20年ぐらい、非常にむずかしい病気だとつくづく思いますが根気よく頑張っていこうと

思います。本日は非常に良い講演でありがとうございました。

「悪性リンパ腫」に引かれてやってまいりました。色々わかりやすく解説していただきありがとうござい

ました。今日参加したそのおかげで糖尿病からのメタボの解消についても学ぶことが出来、大変うれ

しく存じます。

糖尿病の講演は、医学知識がないと少しむずかしいと思いました。

糖尿病に関する講義は口が小さく、よく聞きとれませんでした。もっとかみくだいて話していただきた

い！糖尿病を良くするのは結論としてなにが効果的なのか少しもわからなかった。

すごく勉強になりこれからの生活に大いに生かして行こうと強く思いました。（他２名）

初める頃の説明はもう少しゆっくりお願いしたいと思います。

講演内容の資料もほしかった。聞いただけではすぐ忘れてしまう。

マイクの音を上げて頂けると有りがたいです。（他３名）

【公開講座について】

よく分かりました（他２名）

【その他】

人間ドックでお世話になろうかと思っています。（他１名）

Ｑ１０：ご意見・ご感想がございましたらお書きください

健康寿命であるため講演1部は非常に参考になりました。平素から実践していきたい。歯周病は万
病のものの一部であるようなので、これからも歯科医で診療をうけていきたい。

【意見】

混んでいて机に座れなかったのが残念。

マイクの音調が低音の響きが強く、高音が聞き取りづらい感じがします。
高齢のため、高音難聴気味なので、そのせいもあると思いますが、よろしくお願いいたします。


